

# *Miguel Diaz-Canel vérifie la marche d'ouvrages en cours à La Havane*

---



La Havane, 28 août, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel a souligné ce lundi que la clé du programme de rénovation d'ouvrages sociaux à La Havane est de récupérer ces lieux et en même temps garantir leur bon fonctionnement.

Le Chef d'État cubain a visité plusieurs installations récemment rénovées.

Il a mis l'accent sur l'importance de remettre en état les installations existantes, l'une des lignes de travail du programme conçu pour la célébration l'année prochaine du 5e centenaire de notre capitale.

A l'Institut National de Cancérologie et de Radiologie, dont le siège a été vite réparé suite à un incendie de petites proportions il y a quelques mois seulement, Miguel Diaz-Canel a conversé avec un groupe de patients et de techniciens au sujet des grands avantages de la technologie de pointe dont a été dotée l'installation.

Dans ce grand hôpital de La Havane, le président cubain a constaté le bon travail que cette institution a réalisé cette année malgré des difficultés économiques.

Miguel Diaz-Canel s'est également rendu à l'Aquarium National de Cuba, dans des centres d'étude et des installations culturelles, entre autres.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/170150-miguel-diaz-canel-verifie-la-marche-douvrages-en-cours-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**